

Des appuis de taille et de tous les horizons



Les élu-es qui appuient la candidature de Luc

Depuis le début de la course à la chefferie, je me présente comme un leader rassembleur. Au-delà des mots, les appuis que j'ai reçus au cours des dernières semaines parlent d'eux-mêmes.

Je suis touché et reconnaissant de voir autant de personnes engagées à Montréal depuis de nombreuses années, parfois plusieurs décennies, nous rejoindre – dont près de 15 collègues, élus municipaux, incluant une majorité de membres du comité exécutif.

Aussi, des actrices et des acteurs de renom engagés dans la société civile, en économie sociale, en développement local, en logement, en itinérance, en mobilité durable, en transition écologique, en économie circulaire et des entrepreneurs qui ont à coeur l'intérêt collectif.

Cette diversité d'appuis confirme une chose : ma volonté et ma capacité de travailler avec tout le monde pour réaliser notre grand projet d'une ville juste, inclusive, verte et vibrante.

C'est exactement comme ça qu'on fait bouger les choses et qu'on fera face au vent de droite qui souffle sur nous: en rassemblant les expertises et les perspectives autour d'objectifs communs.

Merci à toutes celles et tous ceux qui me font confiance. À Montréal, on avance, on ne recule pas!

*Laurence Parent et Michèle Flannery, n'apparaissent malheureusement pas sur la photo.

Luc

Je peux compter sur l'appui de ces collègues

Maja Vodanovic

Mairesse de Lachine et responsable de la concertation avec les arrondissement et de l'eau au comité exécutif de la Ville de Montréal

Benoit Dorais

Maire du Sud-Ouest et vice-président responsable des finances et de l'évaluation foncière, de l'habitation, de la stratégie immobilière et des affaires juridiques au comité exécutif

Marie-Andrée Mauger

Mairesse de Verdun et responsable de l'environnement et de la transition écologique au comité exécutif

Alia Hassan Cournol

Responsable du développement économique et de l'enseignement supérieur, de la lutte au racisme et aux discriminations systémiques et déléguée à la réconciliation avec les peuples autochtones

Robert Beaudry

Responsable de l'urbanisme, de l'OCPM et de l'itinérance au comité exécutif

Alain Vaillancourt

Responsable de la sécurité publique au comité exécutif

Marie Plourde

Responsable de la culture, du patrimoine, de la gastronomie et de la vie nocturne au comité exécutif

Alex Norris

Responsable des grands parcs et du Mont-Royal au comité exécutif

Marianne Giguère

Conseillère associée à la mobilité et au Plan vélo au comité exécutif

Laurence Parent

Vice-présidente de la STM

Michèle Flannery

Conseillère d'arrondissement à Lachine

Benoit Gratton

Conseiller d'arrondissement à Verdun

Enrique Machado

Conseiller d'arrondissement à Verdun

**D'autres appuis
de tous les
horizons, qui
comptent**

Laure Waridel

Chroniqueuse, éco-sociologue et
cofondatrice d'Équiterre

Phyllis Lambert

Architecte, défenseure du patrimoine et
fondatrice du Centre canadien d'architecture

Serge Lareault

Ex-commissaire à l'itinérance à la Ville de
Montréal

Tommy Bouillon

Entrepreneur en maçonnerie et économie
circulaire

Richard Ryan

Expert des enjeux d'habitation, de mixité,
d'ateliers d'artistes et ancien élu municipal

Dominic Champagne

Auteur, metteur en scène et militant
écologiste québécois

Pascal Nataf

Cofondateur et investisseur dans des studios
de jeux vidéo indépendants

Nancy Neamtan

Pionnière du développement économique
local et fondatrice du Chantier de l'économie
sociale

Dimitri Roussopoulos

Économiste, auteur, éditeur de Black Rose
Books et cofondateur du Centre d'écologie
urbaine de Montréal

Jacques Nacouzi

Influenceur mobilité et urbanisme

Margie Mendell

Professeure émérite à l'Université Concordia
et cofondatrice de l'Institut Karl Polanyi

Ron Rayside & Antonin Labossière

Architectes à vocation sociale et citoyens
engagés

Josiane Cossette

Rédactrice et chroniqueuse engagée

Yves-Marie Lefèbvre

Résident du PMR avec handicap visuel,
membre du Sous comité accessibilité
universelle du parti

Gérald Larose

Président de la CSN de 1983 à 1999,
professeur à l'UQAM, chercheur spécialisé
sur l'innovation sociale et l'économie solidaire
et grand amoureux de la langue française.

Sylvain Carle

Cofondateur et directeur exécutif de CIVIC :
communauté de pratique d'investissement
d'impact

Katherine Collin et Benoit Gravel

Activistes qui luttent pour la sauvegarde des
milieux naturels du Technoparc



MTL
2025

